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Cette urgence des chronolignes avenue Bollee est sans aucun doute mal considérée. 
La ligne 5 (toutes les 5min), très performante ponctuelle rapide remplie déjà ces 
objectifs. Je ne sais pas vos buts mais ils ne sont pas de nature à venir en aide à 
la population avec notre argent.
Continuez à faire n’importe quoi avec ce qui ne vous appartient pas 
La nature les arbres
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